

Wien

## Abteilung für E-Government

**[16.04.2007] Eine eigene Abteilung für Datenschutz und E-Government wird im Magistrat der Stadt Wien eingerichtet. Die für die rechtlichen Angelegenheiten des E-Government zuständige Dienststelle soll die Kooperation mit den entsprechenden Bundesstellen sowie den übrigen Ländern und Gemeinden Österreichs im Bereich E-Government intensivieren.**

Im Magistrat der Stadt Wien soll Anfang Mai eine neue Dienststelle für Datenschutz und E-Government eingerichtet werden. Die dafür notwendige Änderung der Geschäftseinteilung für den Magistrat der österreichischen Hauptstadt wurde jetzt beschlossen. Hinsichtlich Datenschutz werden künftig alle Fäden in der MA 26 zusammenlaufen. Im Rahmen der Dienststelle soll außerdem ein Competence Center für Auskunfts- und Informationsrecht geschaffen werden. Neben den Agenden des Datenschutzes ist die MA 26 für die rechtlichen Angelegenheiten des E-Government zuständig. Im Hinblick auf die Weiterentwicklung von E-Government soll die neue Abteilung die Kooperation mit den entsprechenden Bundesstellen sowie den übrigen Ländern und Gemeinden Österreichs intensivieren.

(rt)

Stichwörter: IT-Sicherheit, Wien, Österreich, Datenschutz, E-Government